

Referenz der JKD Sprachheilschule in Gerolzhofen:

- Die Märchen wurden passend auf das Alter abgestimmt;
- Ein spannendes Märchen mit passender, dazugehöriger Deko und „süßen“ Kleinigkeiten;
- Tolle Idee, das Märchen hereinzulassen und wieder zu verabschieden;
- Sie hat eine tolle Erzählstimme und erzählt spannend;
- Der Einstieg ist spannend gemacht und der Schluss mit einer passenden Aktion;
- Mit dem Märchenreifen kommen die Kinder ins Märchenland, das ist eine sehr schöne Idee;
- Die Geschichte war schön mit den Märchenfiguren verbildlicht;
- Hier einige Rückmeldungen der Kinder:

